



Célestin Djamen pense que Maurice Kamto est complètement passé à côté de plaque, lui qui avait invité le peuple ce jour à envahir les rues pour réclamer la démission du président Paul Biya.

Sur Afrique Média, le dissident militant du MRC, a peint en noir le bilan de la manifestation initiée ce mardi 22 septembre par Maurice Kamto. Il pense que la stratégie utilisée par le leader du MRC pour la conquête du pouvoir est essentiellement contreproductive, et n'honore pas l'opposition camerounaise.

Écoutons Djamen dans la séquence ci-dessous.